

## Böse Seele



Ariana Lambert hat einen hochspannenden Thriller mit diesem Roman verfasst. Das Lesen ist von Beginn an hochspannend und man fiebert mit. Die Grenzen zwischen Gut und Böse verschwimmen auf beklemmende Weise. Im Zentrum steht ein Kommissar, dessen Leben von einem düsteren Erbe geprägt ist. Sein Vater ist ein verurteilter Serienmörder. Immer wieder sucht er dessen Rat, wenn er in Ermittlungen nicht weiterkommt. Ein moralisch brisanter Drahtseilakt zwischen familiärer Bindung und professioneller Pflicht. Gerade als er gemeinsam mit seiner Kollegin einen komplizierten Fall erfolgreich abgeschlossen hat, erschüttern neue Morde die Stadt. Die Ermittler geraten in ein Netz aus Gewalt, Täuschung und psychologischen Abgründen. Faszinierend ist die Schilderung der Beziehung zwischen Vater und Sohn. Diese verleiht dem Roman eine unheilvolle Spannung, die weit über den klassischen Krimi hinausgeht. Mit dem Auftauchen einer mysteriösen Frau steigert sich die Bedrohung ins Unerträgliche. Die Hölle bricht über die Ermittler herein, und die Frage nach Vertrauen, Schuld und Wahrheit wird immer drängender. Meiner Meinung nach ein Roman über die dunklen Seiten der menschlichen Seele, über familiäre Verstrickungen und die zerstörerische Macht des Bösen. Sehr empfehlenswertes Buch.

Ariana Lambert, Böse Seele, Empire-Verlag, 09.07.2021, 248 Seiten, Fr. 15.90